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高校入試合格体験記 
～中学 3 年生の志望校合格に向けての取り組み～ 
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【国・公立高校】 

有明高専 1名 / 上野丘 1名 / 中津南 17名  

京都 1名 / 宇佐 11名 /中津北 6名 

高田 2名 / 鶴崎 1名 / 安心院 1名 

中津東 2名 

【私立高校】 

合格実績 
2025年 高校入試 

大分東明(特別特進１名 特進 1名) 

東九州龍谷(特奨 9名･特進 12名) 

【中学卒業時の英検取得級】 

準２級…１１名 

３級…１３名 

４級… ３名 
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今年も慶應アカデミーから全受験生が 

合格を勝ち取ることができました！ 

これから頑張るみなさんにとって 

受験生はいつから、どのようにして 

勉強に向き合ってきたのかとても気になりますよね？ 

そこでこの春卒業した先輩たちに 

インタビューしました！ 

ぜひ読んでこれからの受験生活・中学校生活に 

活かしてくださいね！！ 

次はみなさんの番です。 

一緒に頑張ろう！ 
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中1　 10%

中2　 40%

中3　1学期 35%

中3　夏休み 10%

中3　2学期 5%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⚫ 苦手教科をわかるまでしっかりやり直すこと。基礎問題を間違えないように何度も練習した。 

⚫ 『新中学問題集』を何度も練習した。わからない問題は質問した。 

⚫ 苦手な問題はマーカーで印をして定期的に解きなおした。 

⚫ 時間があれば塾の自習室で自習をしたこと。 

⚫ 1日にやる量をメモして、必ずその日に終わらせるようにした。 

⚫ 苦手教科は映像授業で予習をして授業に臨んだ 

⚫ 苦手分野は他よりも多く問題を解いた。 

⚫ 過去問をたくさん解いて慣れること。 

⚫ 和からラナイ問題を何度も質問した。 

 

 

受験を意識し受験勉強にとりかかったのは、いつ頃ですか？ 

この 1年間で自分が『やった』と感じることは何ですか？ 

公立高校へ合格した生徒さんへの聞取

り結果です。 

早い時期からの準備が大切ですね！ 
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⚫ 苦手な教科・単元を後回しにしてしまったこと。 

⚫ 読書、国語の長文に触れること。読むのが遅く、正しく読むことに苦労した。 

⚫ 国語の作文や英語の作文が苦手で、もう少し早く勉強していれば良かった。 

⚫ 苦手教科を得意教科でカバーできるくらい、得意教科の勉強をやりこむこと。 

⚫ ５教科バランスよく勉強すること。１，２教科に集中し過ぎた。 

⚫ 理科、社会などの暗記するべきことが後回しになった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この 1年間で『やり残した』と感じることは何ですか？ 
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⚫ 今苦手だと思うことをたくさんやって！ 

⚫ 受験は個人戦です。自分の力を信じて最後まで頑張って下さい。 

⚫ 受験勉強は３年になってからでは間に合いません。日々の授業をしっかりと受け、 

その日に全て覚えるつもりでやってください。 

⚫ 受験勉強は途中でざせつしそうになるけど、最後まで頑張ってください。 

⚫ 1番行きたい！と思える高校に行けるよう、早く取り組んでください。 

⚫ 言葉（用語）を覚えて満足するのではなく、意味も理解するように頑張ってください。 

⚫ 受験本番は頭の中が真っ白になるので、日ごろから自分を追い込んでください。 

⚫ 何か自分で１から頑張れるバネを作ること。 

⚫ 苦手なこともあきらめずにやり抜けば、良い結果がついてくる！！ 

⚫ 過去問をできる限りたくさん解きましょう！ 

⚫ 張りつめた気持ちでいるよりも楽しく過ごす方がきっと良い！ 

そのためにも、やるべきことを全力でやることが大切。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後輩へのメッセージをご自由に書いてもらいました 
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⚫ とても静かなクラスでしたが、学校と塾での切り替えができるので良かった。 

先生は優しく教えてくれるし、問題もたくさん用意してくれます。わからないところが１つでも 

あったら、いつでも質問できる良いところです。 

⚫ どの科目でも成績を上げるには続けることが重要だとアカデミーでの受験勉強を通して 

知りました。英語の長文を 1日 1題解く、数学も図形問題を 1日 1題解くことを続けることで 

読み解く速さと正確さが上がってきました。これからも続けることを習慣にして 

挑戦し続けたいです。 

⚫ 3年の夏に塾に入りました。当時の成績は悪かったけど、ここで勉強していくうちに、 

集中力も身に付き勉強も得意になりました。高校でもこの経験を活かしたいです。 

⚫ わからないところを丁寧に教えてもらえて良かったです。 

わからないことをほとんどなくすことができました。 

⚫ 友達と楽しく塾で勉強できたので「苦」ではなかったです。塾長も数学の先生も優しく 

とても助かりました。 

⚫ 違う中学の友達もできて、もっと勉強を頑張ろうと思えた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アカデミーで過ごした中学校の勉強の感想を 

ご自由に書いてもらいました 
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県大会を終え、受験ギリギリの 10 月から勉強にシフトする段階で、今のままの勉強時間ではヤバい

と自ら息子が塾を考え始めました。 こちらで体験をさせていただいてから、すぐに通うことを決め、

息子自身、自分の今の現在地を改めて知ることができました。 日頃の授業、先生方からのご指導、

アドバイスを受け、苦手とする数学が伸び始め、全くと言って良いほど読めなかった英語の長文が読

めるようにまでになりました。 三者面談等もあり、今の子どもの状況を共有できる場があることは、

保護者の私たちにとってもありがたい時間でした。 志望していた高校にも無事合格し、これからの

高校生活が楽しみです。 当塾に通って学力も伸び、好きではない勉強も先生方やお友達のおかげ

で、頑張れたと思います。 親子共々心より感謝しています。ありがとうございました。 

鶴崎高校合格 駅川中学校 平春光普さんのお母様より 

 

保護者にも感想を 
ご自由に書いてもらいました 
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この春あきらめかけていた有明高等専門学校に合格しました。2 年生になる春休みからお世話にな

りました。1年生の時に理解してなかった箇所も春休みに集中して取り組み、また、授業がとても分か

り易く先生も熱心に指導してくださり、一緒に頑張る周りのみんなからの刺激も受けて、3 年生から

成績がぐんと上がりました。また、英検のサポートも手厚くして下さり、面接練習も何度もお付き合い

頂きました。お陰で 2 学期には準 2 級を取得できました。そのお陰で、中学校で得た高い評定を活

かした、当初の目標よりも高いレベルの進路を推薦で決めることができました。 

本当にありがとうございました。 

有明高等専門学校合格 安心院中学校 榑松 蕗さんのお母様より 

 

 



- 9 - 

 

60

62

64

66

68

70

4月 6月 8月 11月 1月

T.Jさん

英語 数学 国語 理科 社会 5教科

40

45

50

55

60

65

70

6月 8月 11月 1月

K.Sさん

国語 理解 5教科

40

45

50

55

60

65

4月 6月 8月 11月 1月

K.Aさん

英語 数学 国語

理科 社会 5教科

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受験生のそれぞれが目標に向かって取り組んだ軌跡です。 

学期・学年が進むに連れ、学ぶ内容が難しくなるなか 

偏差値を伸ばす、維持し続けることはとても難しいことですが、 

それをやってのける力が慶應アカデミーにはあります。 

自分に妥協することなく、日々の努力を積み重ねていきましょう！ 

受験生の入試までの軌跡 
志望校判定模試偏差値の推移 

夏期講習から本気を出した受験勉強！

総合力が大幅 UP! 
部活引退後は勉強に全力投球 

国語・理解で驚異の成長！ 

 

高い目標を常に掲げた３年間 

好成績をキープ！ 
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高校生からは大学受験間カルタスで大学入試に立ち向かえ！ 


